

### Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. BSH. Bekanntmachung. Schiffsausrüstungsverordnung – vom BSH benannte Stellen zur Konformitätsbewertung**

Hiermit gibt das Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie (BSH) gemäß § 3 Abs. (3a) der Schiffsausrüstungsverordnung (SchAusrV) vom 1. Oktober 2008 (BGBl. I S. 1913), zuletzt geändert durch Art. 6 der Verordnung vom 3. März 2020 (BGBl. I S. 412) die durch das BSH mit Zustimmung des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) mit Wirkung vom 06.03.2021 durch die Bundesrepublik Deutschland benannte Stelle bekannt, die berechtigt ist im Rahmen ihrer Benennung Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Richtlinie 2014/90/EU für Schiffsausrüstung durchzuführen:

IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH  
Fuchsmühlenweg 7  
09599 Freiberg

Änderungen dieser Bekanntmachung werden durch das BSH an gleicher Stelle bekanntgemacht.

Hamburg, den 6. März 2021

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie

gez. Dr. Karin Kammann-Klippstein

★ **DE. BSH. Stellenausschreibung**

★ **DE. BSH. Notification. Schiffsausrüstungsverordnung (Marine Equipment Regulation) – German Conformity Assessment Bodies for marine equipment notified by BSH**

*The Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie (BSH, Federal Maritime and Hydrographic Agency) hereby announces according to Section 3 para. (3a) of the Schiffsausrüstungsverordnung ((SchAusrV), Marine Equipment Regulation) of 1 October 2008 (Federal Law Gazette (BGBl.) I p. 1913), last amended by Art. 6 of the Ordinance of 3 March 2020 (Federal Law Gazette (BGBl.) I p. 412) with consent of the Federal Ministry of Transport and digital Infrastructure valid from 6 March 2021, the German Conformity Assessment Body for marine equipment according to Directive 2014/90/EU:*

*IBExU Institut für Sicherheitstechnik GmbH  
Fuchsmühlenweg 7  
09599 Freiberg*

*Amendments to this notification will be published by BSH in the German NtM.*

*Hamburg, 6 March 2021*

*Federal Maritime and Hydrographic Agency*

*signed Dr. Karin Kammann-Klippstein*

(BSH S2/21) 11/21

★ **DE. BSH. Advertising of a post**

(BSH S1/21) 11/21